



過ごしやすい、さわやかな季節になりました。新年度から1ヶ月が過ぎましたね。少しずつ新しい環境にも慣れて、子ども達の笑顔も増えたように感じます。

昼夜の寒暖差や疲れなどから体調を崩しやすくなる時期です。子ども達の健康状態にも注意しながら、安心して遊べる環境を作っていきたいと思えます。

今月の予定



- 2日(火) 節句会
- 9日(火) 歯科検診
- 19日(金) 誕生日会
- 20日(土) つくしぐみ・ひまわりぐみ保育参観

※他クラスは土曜保育を行います、可能な限り家庭保育のご協力をお願いします。

- ◎ 状況により、行事の日程や実施方法が変更になる場合があります。
- ◎ 避難訓練は、抜き打ちで実施しております。(月2回)
- ◎ 6月17日(土)に、たんぽぽぐみ・ゆりぐみの保育参観を予定しています。その際も他クラスは土曜保育を行います、可能な限り家庭保育のご協力をお願いします。

お願い

- ・お子さんの衣服や持ち物の名前が薄くなっていたり、記名が抜けてしまっていることがあります。定期的な確認を改めて宜しくお願い致します。
- ・日中暖かい日が続いていますが、日によって寒いと感じる日もある為、上着など体温調節しやすい衣服のご用意をお願い致します。



親子遊びって楽しいな♪

毎日保育園で元気に遊んでいる子ども達。子ども同士の遊びは社会性を育み、コミュニケーション能力などを伸ばすうえでとても必要な事です。しかし、幼児期において親子で一緒に遊ぶ事もとても重要だと言われています。

【 親子遊びが子どもにもたらす4つのこと 】

- ① 子どもの満足感・自己肯定感を満たす
- ② 他者とのコミュニケーションを学ぶ事が出来る
- ③ 他者への信頼感が育つ
- ④ 子どもの五感を刺激し、心身の発達に繋がる



～子ども達が好きな触れ合い遊び～

○一本橋こちょこちょ

スキンシップを取るのに最適な遊びです。言葉でのコミュニケーションが難しい年齢でも一緒に楽しむ事が出来、信頼感や安心感に繋がります。

○あたま・かた・ひざ・ぽん

子どもと一緒に歌いながら身体の部位を触る事で、身体と五感への刺激になります。また、身体の部位の名前を覚えるきっかけにもなります。

これから始まる大型連休。親子で過ごす時間も増えるかと思えます。他にも楽しい親子遊びがたくさんあります。ぜひ、親子で一緒に遊んで楽しい連休を過ごしてくださいね♪



爪を切りましょう

爪は指先に集中する神経を保護し、小さなものをつまむためにも必要な物。でも、伸びすぎるとごみや細菌が入ったり、自分や友達の皮膚を傷つけたりすることがあります。毎週月曜日は衛生検査の日として爪のチェックを行っていますので、日曜日にはご家庭で確認をお願いします。